

## お知らせ

平素は格別のご高配を賜り感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染拡大防止の為、営業時間短縮をおこなってまいりましたが、来る5月8日に新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが「5類」に移行することを鑑み、5月8日より営業時間短縮を解除し、下記の通り通常営業時間へと変更させていただきます。

- ◆ 変更前：10:00～17:00
- ◆ 変更後： 9:45～17:45

引き続きご愛顧賜りますようお願い申し上げます。



## コヤマのコドモでござります！



次男と長女（今回長男はお休みです）

皆様、お元気でしょうか。

あれだけ猛威を奮っていた新型コロナウイルスも大型連休後には5類へ引き下げとなり、一旦の落ち着きを見せてきているように思います。

小山家の次男も4月から長男と同じ幼稚園へ入園し、送り迎えも1箇所となりました。日々疲れて帰っていますが長男と比べ順応力が高く持ち前の愛され力を駆使して過ごしているようです。

事業部 小山 慧

## 会社情報

〒107-0062

東京都港区南青山3丁目17番14号  
中山ビル4階

電話：03(5414)5855  
FAX：03(5414)5856

弊社は、現在個人・法人を問わずさまざまな経営者の皆様の税務会計並びに融資相談、経営計画の策定等を行わせていただいております。また士業のパートナーの方々と協力のもとワンストップサービスを提供しております。会計、税務、人事労務、経営なんでも是非一度ご相談ください！



地下鉄表参道（銀座線・千代田線・半蔵門線）  
A4出口より徒歩1分

税理士法人 総和 [www.m-partners.jp](http://www.m-partners.jp) HPもぜひご覧ください

2023年  
5月号  
第106号

# そうわ通心

まだ課題のあるデジタル化

ゴールデンウィークは久しぶりに福岡の実家に帰省しようかと思っていますが、今年はどこも混みそうですね。

先日、ある交流会で河野太郎デジタル大臣の講演会を聴く機会がありました。日本の人口は毎年60万人減少しているそうでデジタル化を進めることによって業務を効率化し、人が人に寄り添う温もりある社会を作っていくことが目的であると話されていました。

デジタル化を進めるにあたって、法律がFAXやフロッピーディスクでの保存を求めていることや役所が紙文化から抜け出せないこと、シンガポール3,000人に対し日本のデジタル庁は800人しかいないことなどまだ課題が多いようです。

デジタル化が進むことによって、学校教育で言えば日本中どこでもオンデマンドで授業が受けられることで先生を選び、生徒のレベルに合わせた授業が選択でき、その結果先生方に余裕ができることでサポートとして1人1人に目を向けられるようになるなど寄り添った対応が可能になります。またマイナンバーカードが普及し、オンラインであらゆる情報が取得できれば「行かない役所、書かない窓口」になり役所の建物も建て替える必要がない、といった話がありました。

日本は今や諸外国に比べるとデジタル化が遅れていると言われていますので豊かな社会を実現するためにも早急に進めていく必要があると思いますし、デジタル先進国であってほしいと思っています。  
今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

代表社員 益本 正藏

### やめると手に入るもの

見栄をやめるとお金が生まれ  
嫉妬をやめると時間が生まれ  
後悔をやめると元気が生まれ  
嘘つきをやめると信頼が生まれ  
思い込みをやめると可能性が生まれ  
比較をやめると自分らしさが生まれ  
大切なものはやめるだけで手に入る  
「日々学ぶことばかりです」

## TOPICS

P2…税務通心「インボイス半年前チェックリスト」 P3…労務通心「割増賃金率引き上げ」  
P4…お知らせ 「コヤマのコドモでござります」 会社情報